
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。今年の経

営方針は「共進化」を掲げています。ここには読

んで字のごとくおり、共に進化していこうという

思いを込めています。 

そのためにも、社内では色々ある活動をプロ

ジェクト化していこうというこで、数をどんどん

増やしていき、今年に入ってから12のプロジェ

クトを立ち上げ進行中です。 

その中で「会宝産業HAKUSHOプロジェク

ト」というものがあります。 

これは会宝産業の過去を振り返り、主要なデー

タとともに経営の思い、ターニングポイント、象

徴的な取り組み等を整理することで、「会宝産業

らしさ」を深く理解するプロジェクトです。 

社歴の長さに関係なく、会宝産業の社員であれ

ば誰でも歴史を共有し、それをお客様をはじめと

した外部の方にも語れるようになることで、ひと

り一人が会社に誇りを持てるようになると思って

います。 

このプロジェクトの期間は、5月から8月までと

しており、現在の取組みとしては過去の様々な定

量・定性データを集めている段階であり、過去の

会宝通信からも沢山の情報を吸い上げ取り纏めて

います。 

それらの情報をみんなで共有して時代背景を理

解すると共に、会宝産業の歴史を知ることができ

ます。そのような歴史を共有した上で、会宝人の

クレド的なものにしていく予定です。 

そしてこの「会宝産業HAKUSHOプロジェク

ト」を元に、未来のHAKUSHOを自分達が創り

上げる！という気概を持って、これからも様々な

事にチャレンジしていきます。 

 会宝産業 HAKUSHOプロジェクト 



 

 

       【 クラブ活動 会宝トレーニングクラブ 】 

 皆様こんにちは。いよいよ本格的に夏が来たといった天候になりましたね。梅雨明

けと同時に、この暑さは堪えるものがあります。私たちもそうですが、皆様方もどう

か体調にはお気を付けください。 

 さて7月も半ば、こちらでは１棟のハウスで植え替えが始まっています。また同時

にハウスのビニールの張替と防虫ネットの交換もしました。今回交換したものはハウ

ス建設当初に取り付けたもので、約8年と長い間に汚れや穴、破損なども出てきたた

め、今回の植え替え時に交換することにしました。張り替え後は風通しが少し良く

なったことと、光が通りやすくなったことが実感できます。植え替えは7月上旬から

ハウス内のリセットを開始し、7月末に新たな苗を植えます。次作は栽培方法をまた

何点か変更予定で、そのための資材の設置もします。9月の会宝通信で詳細を紹介で

きると思います。 

 ここから9月末までのハウス栽培においては、暑さとの勝負になります。熱中症対

策と健康管理をしっかりとして、夏の栽培に取り組んでいきます。 

（担当：畠中） 

 

☆トマトを食べてさらに健康に                         
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0                 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

こんにちは、会宝トレーニングクラブの大倉です。 

Lead Healthy Lives(健康な生活を送る)をスローガンに毎月１回の合同

トレーニングと日々のトレーニングを行っています。７月月初に合同ト

レーニングを行いました。トレーニングメニューはHIIT（高強度インター

バルトレーニング）とダンベルを使用した筋トレ、腕立て伏せです。HIIT

は有酸素運動能力と無酸素運動能力の両方に効果があるとされ、短い時間

でも効率良くトレーニングが出来ます。今回はダイエットにも効果的な

“脚”をターゲットにHIITを行いました。トレーニング時間は４分間と聞くと非常に短時間ですが、実際に

行うとものすごく長い時間に感じました。次の日以降、太もも周りの筋肉痛がひどい人もたくさんいまし

た。HIITのトレーニングメニューはYOUTUBE等でもたくさん動画が公開

されていますので、興味を持たれた方は一度挑戦されてみてはいかがで

しょうか？ 

また、活動中は換気を行い、器具を使用した際は毎回使用者がアルコー

ルティッシュで清掃するなど感染症対策も忘れていません。 

健康という物は一朝一夕では出来ませんので定期的に活動を行います。 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%9C%89%E9%85%B8%E7%B4%A0%E9%81%8B%E5%8B%95
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%84%A1%E9%85%B8%E7%B4%A0%E9%81%8B%E5%8B%95
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 

   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。先月、県内の高校2校から4名の生徒がインターンシップに来てくれました。昨年は新型コ

ロナウイルス感染症の影響で受け入れを見送りましたので、今年は2年ぶりの実施となりました。 

 当社では高校生のインターンシップを受け入れる際には、必ず「お世話役」という指導担当者を決めま

す。これには3つの理由があります。①インターンシップ生の相談相手が明確になる（質問・相談しやすい

環境づくり）②責任が明確になる（業務の段取りも指導担当者が行います）③指導担当者が成長する（指導

担当者は管理者ではない人の中から任命しています）。 

 インターンシップ生は、会社のことはもちろん社会の常識もまだまだ分かりません。自分の将来について

決めかねている人もいると思います。そんな彼らがこのインター

ンシップを通して職業観を形成したり積極的な進路選択ができる

ように、そして社会人としてのマナーを知ってもらうサポートを

するためには、高校生の立場から考えることが大切で、様々な配

慮が必要とされます。そこから私たちが企業側が学ぶこともたく

さんあるので、インターンシップは私たちにとってもとても貴重

な経験です。(担当：川村) 

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。 

 UAE(アラブ首長国連邦)には沢山の「世界一」があることをご存知ですか？UAE全体では、2021年5月

までの記録では、468のギネス世界記録を有しており、中東・北アフリカ

地域で最大の記録達成国となっています。 この記録のうち約60％が、

UAEを形成する7つの首長国の1つであるドバイ(首長国)で生まれました。 

 UAEの世界一は、世界一高い建造物「バージュ・カリファ」や額縁の形

をした世界最大の建造物「ドバイ・フレーム」などが有名ですが、今回新

たに世界で最も深いプールが追加されました。ギネス世界記録で確認した

ところによると、深さは60メートルで、これまでの「世界で最も深いプー

ル」（の記録）よりも15メートル深いのです。ダイバーは光と環境音楽に

導かれて潜り、プールの底でテーブルサッカーなどのゲームをしたり、

「放棄された水没都市」を探検したり、植物を観賞もできるそうです。 

 UAEは石油の産油量が少なかったことで、国内外から観光客を誘致し

て、経済を成り立たせようと考えました。そこでドバイ(首長国)は「世界

一のものを集めれば世界中の人が見に来るはずなので数々の世界一を作り

まくろう！」となったそうです。凄くないですか！？ドバイ(首長国)はま

だまだ世界一を建築中！ギネスブックをどんどん賑わせていくつもりで

す。どんどん進化するドバイの世界一に今後も注目ですね！ 

FROM       

UAE 



 

 

 7月15日に「第16回 KRA（会宝リサイクラーズアライアンス）勉強会」をWebで開催しました。 

今回のメインテーマは「KTNオークション」でした。 

ちなみに「KTNオークション」とは「Kaiho Truck Net オークション」の略です。 

おかげさまでこの「KTNオークション」がここ最近とても好評なので、特徴を少しご紹介します。 

 自動車リサイクル業に限らず、トラックなどの大型車や商用車などを保有している全ての企業様が対象に

なる「KTNオークション」ですので、もしご興味があればお気軽にご連絡ください。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 第16回 KRA勉強会 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは。会宝産業の山口です。梅雨が明けて夏らしい暑さが続くようになりました。 

 さて、相場は・・・業種によって関心度に違いはありますが、ここ最近は白金族の動向が気になっている

方が多いのではないでしょうか。パラジウムの高騰に始まり、最近ではロジウムの相場変動により自動車触

媒のマーケットが大きく動きました。背景には欧州のガソリン車回帰（ディーゼル車の排ガス不正より）

や、新興国のユーロ規制導入などがありましたが、高まる需要と共に投機的な動きも相まって価格が高騰し

てきました。直近ではコロナウイルスによるロッ

クダウンで鉱山の操業が止まった事も記憶に新し

いですね。 

 実はもう少し先に目を移すと・・・電気自動車

の普及や水素エンジンの活躍が期待されています

が、電子基板や水素の生成に欠かせない材料とい

えばイリジウムです。今後はイリジウムの動向に

も注目ですね。 

2021年7月 見込み台数 

 入庫台数 810台          

 処理台数 760台     

会宝産業 

Homepage 

会宝産業 

Facebook 

車買取 

Homepage 

車買取 

Facebook 

右のQRコードは 

読み取るだけでなく 

直接クリックしても 

ページを閲覧できます。 

・自社の置き場から移動させずに出品できます ⇒ だから「Net（ネット）オークション」なのです。 

・トラックの保有主が直接出品できます ⇒ 運送業者様にも人気がある理由の一つです。 

・高値で売却できます ⇒ 中間買い取り業者のマージンが発生しないためです。 

・出品手数料はゼロ円 ⇒ 成約した場合のみ、手数料をいただいています。 

・買い取り業者は世界各国約600社 ⇒ 相見積もりを取る手間や、バイヤーとの交渉も不要です。 

SHAKAIの窓 
就活応援ブログ 
(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
（担当：宮村） 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/
https://kaihosangyo.jp/recruit-blog/

